

RECOMENDACIONES PARA SEGURIDAD VIAL SEMANA DE LA SEGURIDAD ESCOLAR Y PARVULARIA

En la semana de la Seguridad escolar y parvularia ,24 al 28 de mayo, el Equipo de Convivencia Escolar quiere compartir con la comunidad MGV algunas importantes recomendaciones que promueven el autocuidado, el cuidado mutuo y prevención de riesgos.

En primer lugar, antes de cruzar la calle es muy importante mirar a ambos lados, volviendo a mirar una segunda vez en la dirección del tráfico para asegurarse de que no se aproxima ningún vehículo.



Si un vehículo nos cede el paso en un paso de cebra, debemos establecer contacto visual con el conductor para que sepa cuándo hemos terminado de cruzar.



Cuando se transita como peatón los niños han de mantenerse siempre en la acera, sin caminar por el borde ni jugar o correr de forma temeraria.



Al utilizar el autobús, es importante llegar a la parada con antelación y en ningún caso se debe correr a su lado para intentar detenerlo. Antes de subirse, hay que esperar hasta que la puerta esté completamente abierta y a que el conductor dé su permiso.



Si se utiliza una bicicleta, recuerda que es obligatorio el uso de casco tanto dentro como fuera de las ciudades y, cuando se circule con poca luz fuera de ciudad, de un chaleco reflectante para mejorar la visibilidad (nuestra recomendación es que el chaleco también se utilice de día y en la ciudad).



PONIENDO EN PRÁCTICA ESTOS IMPORTANTES CONSEJOS ESTAREMOS APORTANDO A NUESTRO AUTOCUIDADO Y LA PREVENCIÓN DE ACCIDENTES

Mayo, 2021 Equipo de Convivencia escolar